2 回定例

3名の議員が一般質問を行いました。 (紙面の都合上、質問と答弁は要約しています)

2 回定例会

• 町長行政報告

(要

こと、 軽減を実施いたします。 となどを鑑み、 護者の負担が大きくなった を臨時休校としたことで、 対策のため、 新型コロナウ 学校給食費の負担軽減 の変更が多くなったこ 分散登校時に給食メ 町内の小中学校プウイルス感染症 給食費の負担 保

給食費は無償とし、4月と6 の牛乳消費が低減したことに は2万5千円程度の減額とな 間2万1千円程度、 たりの給食費を1 月からの通常登校日の1食当 69万円の軽減となり 児童生徒342名で合計 小学校では一人当たり年 休校のため学校給食 /2軽減し 中学校で ŧ

から牛乳贈答券50万円分 して、 5月4日に三栄通

きます。

生育となっております 心配されましたが、

強い 西を中心にタマネギ、 害が一部で発生しました。 局地的な大雨となり、 始されましたが、5月13日にンの播種も例年と変わらず開 また6月5日にも局地的な 雨と大粒の雹により、 ピー 発芽障

業遅れで品質低下が懸念され、 視し対応してまいります。 後も被害圃場の生育状況を注 等を迅速に行いましたが、今など関係機関と連携して対応 牧草は6月11日からサイ 収量が多くなると予想さ ジと乾草収穫作業が行わ たが、 悪天候による作

天候回復を期待します。

れれ

から、 上げ、ご報告とさせていただ 3万円分の寄贈を受けました。 農業協同組合より牛乳贈答券 今年の冬は小雪だったこと■農作物の生育状況 ご寄贈に対して感謝を申

春まき小麦やビー れましたが、平年並の 秋まき小麦の凍害等が

作業も順調に進み、デントコー

大豆 農業改良普及センタ 麦などが被害を受け、 ・や農協

■漁業の状況

外海ほたて稚貝放流につい

ては、

5月16日から5月26日

までの10日間の日程で終了、

963万粒をC海区へ

放流

業 画

業の件数は57件で、総類回する主な工事と委託専合和2年度に執行を計画公共事業の執行状況

し額事計

では58%、金額では66%とており、現在の発注率は件数

なっております。

8億6800万円を予定

し、ラーバの出現が早く見らの海水温が平年より高く推移 との報告を受けました。 ほたて稚貝採苗については、

バの出現が早く見ら

さらに5月8日には佐呂間町 トの播種

が行われ、6月18日現在、 頭が放牧されました。 箇所の町営牧場で乳牛483 ■町営牧場の入牧状況 5 月 16 日と20日両日で入牧

3

漁獲目標は、

本操業計画1 6月1日か

始ら万の

外海ほたて漁業の本年

トンに設定し、

されています。

一隻20トン体制で操業開

5月の分散登校約7日分の



放流 33万尾、

サケ稚魚につ 合 計 1

〇〇万尾

そのうは、5月

5190万尾を中間育成 200万尾を搬入し、

Ę

内3河川から、

刈川から、それぞれ約 8日に床丹川などE

流しました。 10万尾は佐呂間別川から放たのち5月23日に放流、残り

7月に入り天候が回復、収穫作業が急ピッチで進められた

いります。 の補助事業にて支援をしてまし、国や道、さらに本町独自

今年度整備 の利用法について、 な考えをお持ちか伺います。 し、町民の役に立つ防災以外無線の通信環境を有効に利用 無線の通信環境を有効に利今年度整備される防災行 どのよう

【答弁】 (町長)

ということですが、各家庭ま町内全域で利用可能にする

達など幅広い利用が可能なのする緊急連絡や行政情報の伝防災情報以外にも住民に対

、現在どのような利用がでなど幅広い利用が可能なのる緊急連絡や行政情報の伝い災情報の伝

情報、 明者情報、通行止め等の交通想定する活用例は、行方不 きるか検討しています ふれあいバス運行情報、

すので、各団体とも十分に協信することも可能と思われま見知など、行政情報として発主催する催物の案内や制度の社会福祉協議会などの団体が が、用のの 商工会、 商工会、観光物産協会、制限は必要と考えます 公共の電波なので利 と考えて

• 一般質問(1)

ブロ

F

ンド

回線

(インタ

ネ

ッ

髙橋紀久

町 長

…国の財政支援を活用

全

町

で

利

用

できるように

整備進め

る

議員

インタ

ネットの安定・

快適な通信のため

光ファ

回線の整備が急務では

通信など)

の整備に

の通信網は、来・仁倉・公

浜佐呂間•

幌岩)

るのですか。

で光ファイ

バー回線を敷設す

A D S

L回線と

【答弁】(企画財政課長)

Ç

国の補助対象事業は電信柱

なって

ます。

の整備について以下に伺いまンド回線などの情報通信基盤つであると考え、ブロードバ要不可欠なインフラ整備の一 要不可欠なインフラ整備の一て、インターネット回線は必現在の情報化社会におい

回線の敷設状況及び、光ファ現在の町内の有線情報通信 質問 信システム(5G)1、バー回線・第5世 第5世代移動通

回線の整備が必要とされ、

玉

推進するため、

光ファイ

ています。

は個人負担ということで考え

そこから各家庭までの敷設

対策としてオンライン授業を ロナウイルスに伴う長期休校

整備についてですが、

新型コ

までの敷設です。

今後の光ファイバ

の

が利用可能な世帯の田内の光ファイバ 68・97%で、 ついての考えを伺います。 全道 割合 • 管 回線 内 は

ファイバー回線の剪5Gの整備につい 考えており、今のところ整備ファイバー回線の敷設が先と

でさらに効率が上がると考え

光回線が整備されること

今後はさらに導

入を推進

ます

ます。

上地区

(若佐•栄)、下地区

知

でも低い数値です。

光ファイバ

一回線未整備の

り組むよう求められているこ用して整備推進に積極的に取からも補助金・交付金等を活 とから、 備を進めてまいります 内全域での供用開始に向け 年度内の3月までに町 NTTと協力・連携

整

【答弁】 (町長)

スマ

・農業は本町にお

関する町の

考えと、

今後

支

の業

効率化を図るスマート農業に 情報通信技術を活用し経営

援について伺います。

(企画財政課長)

ても既に導入が始ま

ってお

議会だより 123号

状況調査を慎重に行って

くとのことです

マス稚魚については、

見守りながら、ラー

の付

い着

今後は海水温の状況等を

採苗器が投入され順調に推

しています。

れたことから、

5月7日より

2回定例会

• 一般質問③

2 回定例会

• 一般質問②

三田真美 議員 教育長 教師

無理

の

C

研修を推進する

防に努めてまい

いります。

オンライン授業の実施に向けた の研修などソフト面 の

…教師の働き方に配慮した 対 応は

期臨時休校時 家庭学習に対する支援に 0 児童 生徒 つ 0

長

よる緊急事態宣 新型コロナウィルス感染症 学校が長期の 分体校になり宣言が出さ

おいてもGIGAスクール構ていましたが、この度本町にいてオンライン授業が行われとして、主に私立の学校にお 例会に事業費が補正予算と 事業を実施し、 **想による学校**ー 子供たちにPC端末を一 休校中の子ども達へ 《を図るということで、 提出されております。 うことで、今定、学習環境の充一CT環境整備 の対応

の休校や、災害時の休校など型コロナウイルスによる再度 が可能になることは、 台準備し、 も大いに役立つと期待 オンライン授業 今後新

> なっているのか、ソフト面でライン授業の研修などはどういくのか、教職員などのオンを具体的にどのように行っていますが、オンラインの授業 の対応について伺います。

【答弁】 (教育長)

のタブレット端末を準備する児童生徒、教職員に一人一台期実現が持ち上がり、全ての こととなりました。 G GAスク

支援 場合にはオンラインの活用を 今後、 いきます。 再度休校措置が出た

推進し、 童生徒の学びを保障 無理の無い持続可能なオンラ イン授業などの の働き方に考慮した、 時代に即した形で児などのICT研修を

構想の早

夏を迎え、

おり、基本的には常時マスク準じて感染予防対策を講じて「学校の新しい生活様式」に

童生徒の学習をサポート町のホームページに設け、の学び応援サイトのバナーを得ることができる、子ど るリンク集を作成

新型 コロナ感染症 防について

着用による

また国や道が配信して考えています。 家庭学習用の教材などの情報 ージに設け、 しており 子ども . す 児 ŧ を る

ように行っていくのか伺 学校ではマスク 熱中症対策をど

(教育長)

学 校では国 から示い され

おり、 きています。 ような気象状況になってきれ海道も近年猛暑や梅雨

災害も毎年のように起

ての

所での感染予防の対応につい余儀なくされた場合の、避難を本町でも災害により避難を て考えを伺います。 余儀なくされた場合の、本町でも災害により

【答弁】 (町長)

来ており、 することを考えております。 ついては4月に国から通 避難所での感染予防対 それを参考に対 策に 知 処が

び害により避難状況は異なるため、具体的な対応としているを活用し、3密とならない材を活用し、3密とならない材を活用し、3密とならないが、町が備蓄している避難所が、町が備蓄している避難所が、町が備蓄している避難がにより避難状況は異な 避難者の分散や、マスクの着るほか、避難所の増設による 防に努めてまいります。 消毒の徹底により感染予

1 但木早苗 議員 町長 改 新生児へ 国の10万円給付の基準日後に生まれた め

T

10

万

円を給付する考えは

な

町独自の出産祝金制度があるため

独自に10万円を給付

て は

ーナウ 1 ス感染症 対策に つ

型

コ

口

年を

介護保険制度は施行

不可欠なものです 高齢者の健康を維持する上で 者やその家族の生活を支え、 護保険サ ビスは、

険事業計画を策定する年度で迎え、今年度は第8期介護保

上限額の引き上げを打ち出し者に対する利用料の月額負担すが、国は昨年暮れに低所得

てきました。

しかし、

その後発生した新

るならば、 に対 感染症によりサービス今般の新型コロナウ 改定にならないよう、 の経済的負担増があるとす し要望してい 大幅な介護報酬の きたいと考 ビス利用者 国や道 修正が随時通知される状況でれていますが、解釈の変更や国から減免基準などが示さ

います。 ことも検討 は感染症対策としての事 は割ります。

えない中での策定となる第8の拡大がいまだに終わりの見新型コロナウイルス感染症

なっています

てい

ます。

新たな

負担増を組み入れることの 期計画にあたっては、

対応を求めるもので

の減免基準、減収期間等は自等への対応について、国保税の影響で減収した個人事業主新型コロナウイルス感染症

高齢

が、が、

減収となった国保加入者が、国から示されています

治体の判断に任せるというこ

に対する町の支援制度につ

いたします。

えております

を周知・

しま

した。

町民税の徴収を猶予する制度

町広報の5月号で国保税や

【答弁】 (町長)

崩壊が起きかねない状況とり、介護の現場は一変し介護型コロナ感染症の拡大によ

第8期の計画 の 中に す基準で対応するように進めしながら、町としても国の示あるため、今後も状況を確認

ていただければと思います。しますので、担当係に相談し切替え時の通知に書類を同封いて、7月の国民健康保険証 本件に関する相談窓口につ

給付する動きが各自治体で広生まれた新生児にも独自になつていますが、それ以降には、令和2年4月27日時点は、令和2年4月27日時点 がってきています。 国が国民一人当たり 担方

かお伺 え、誕生する新生児に 10万円で不安を抱えながら出産を迎 を独自 我が町もこのコロナ禍の下 に給付する考えが たします。

【答弁】

すが、出産祝金を支給するこり、これから出産されておりまり、これから出産される方はり、これから出産される方はところであを実施してきたところである実施してきたところであ ますので、国の基準日後に生作りが図られると考えており心して出産を迎えられる環境とで経済的不安を払拭し、安 の独自給付は現状考えてまれた新生児に対する10 産祝金支給要綱を制定 本町では平成27年4月か

すが、夏場を知の着用が望ま-予防を行った上で、 理せずマスクを外 生する可能性が高い 人との距離を保つなどの感染 夏場を迎え熱中に用が望ましいとの とのことで 熱中症予 い 場合は無 が 発気が 発気が 発

議会だより 123号